



Diario de Pontevedra

DE ACTUALIDAD ▶ *Irina Shayk**Emma Stone**Antonio Banderas*

☆☆☆☆☆ No hay votos

0

ECONOMÍA



Bioga lanza la Plataforma de Necesidades Compartidas y pone en marcha un Observatorio Salarial

Pampín invita al sector bio a "añadir ofertas o demandar necesidades" a través de la herramienta que también está abierta a empresas no socias

Miércoles 1 de Marzo de 2017 | EP

El Clúster Tecnológico Empresarial das Ciencias da Vida (Bioga), que preside Carme Pampín, ha lanzando a través de su página web (www.bioga.org) una Plataforma de Necesidades Compartidas y pone en marcha un Observatorio Salarial. La primera iniciativa, impulsada con apoyo de la Axencia Galega de Innovación (GAIN), "pretende poner a disposición del sector bio un espacio desde el que compartir necesidades", según informa la entidad.

"Aquí se pueden encontrar demandas y ofertas de servicios propuestas por entidades biotech gallegas con las que interactuar en caso de interés", ha explicado Carme Pampín. "Es una plataforma de colaboración bio", según añade la presidenta de Bioga, quien apunta que "ayuda a intercambiar información, a compartir inquietudes, a poner nuestros conocimientos a disposición de un sector muy dinámico y que, cada vez más, necesita servicios especializados de calidad".

Carme Pampín invita al sector a "añadir ofertas o demandar necesidades" a través de la herramienta que también está abierta a empresas no socias de Bioga. "Es un espacio para visibilizar capacidades y agrupar necesidades", según apostilla.

La Plataforma de Necesidades Compartidas fue presentada en la última asamblea de socios de Bioga, que actualmente cuenta con 59 miembros, celebrada hace unos días en Santiago de Compostela.

DIRECTIVA. Además, en esa reunión fue aprobada la ampliación de la junta directiva del Clúster Tecnológico Empresarial das Ciencias da Vida, que incorpora a Daniel Fernández Mosquera, director gerente de Qubiotech Health Intelligence. El equipo directivo de Bioga, presidido por Carme Pampín (GalChimia), lo completan otras tres personas: Tatiana López (Nanogap), José Manuel Santamaría (Oncostellae) y Luis Sánchez (Lonza).

La presidenta de Bioga, que anunció la incorporación de trece nuevos socios la entidad en el último año, lo que representa un crecimiento en 2016 de casi el 30 por ciento en número de socios, ha comunicado la puesta en marcha del Observatorio Salarial del Sector Biotech. Esta herramienta sirve "para informar sobre la situación actual de los salarios, las prácticas retributivas y las políticas salariales del mercado laboral en el que actúan las empresas de Bioga".

Carme Pampín ha señalado, asimismo, que el observatorio ayuda a comparar sueldos en función de variables como el sector, la comunidad autónoma o el tamaño de la empresa. "Así tendremos información fiable que podemos utilizar y trasladar a nuestras empresas sobre prácticas retributivas y políticas salariales del sector", ha abundado.

BIOGA